

Les Pierres de feu ont fêté leurs 10 ans lors du 6e Tournoi international de curling

Alette Viard

Le club de curling de Vaujany, Les Pierres de feu, organisait ce week-end le 6 e Tournoi international de curling à la patinoire. Ce sont 24 équipes de 4 personnes qui étaient venues de Belgique, de Suisse et d'un peu partout en France, pour s'affronter pendant deux jours. Toutes les équipes ont joué 3 matchs samedi 27 avril et 2 matchs dimanche 28 avril. À l'issue du premier classement général des trois tours de samedi, les équipes ont été réparties en deux groupes : de la 13 e à la 24 e place, les compétiteurs jouaient dimanche pour la Coupe de Vaujany et, de la première à la 12 e , pour le Challenge Jean-Paul-Basset (ancien président et cofondateur des Pierres de feu).

C'est donc en hommage à Jean-Paul-Basset, décédé en 2018, que ce challenge est décerné. Ce tournoi 2024 marquait le 10 e anniversaire de la création du club ; un anniversaire fêté en interne tout en accueillant les joueurs de cette année. Le président actuel, Jonathan Dequit, soulignait la longévité de cette association sportive : « Cela montre sa bonne santé et sa capacité à surmonter les épreuves du temps. Les responsables de l'association ont toujours porté les projets, tant

représentatifs que sportifs. Déjà 10 ans... À la création de la patinoire, une bande de copains, trop rouillés pour le hockey sur glace et pas assez souples pour le patinage artistique, ont décidé de créer un club de curling, pensant que cette activité conviendrait mieux à leurs petites soirées d'hiver... Erreur ! Le curling est un sport aux règles complexes, aux tactiques pointues, nécessitant un engagement physique. C'est grâce à la solidarité et aux conseils des clubs de Belfort, d'Albertville, de Valence et des Contamines que nous avons pu, au fil du temps, nous faire une petite place dans le championnat national... ». Cet événement "spécial 2024" a nécessité l'implication d'une douzaine d'adhérents des Pierres de feu, en collaboration avec la station de Vaujany.

Le classement du tournoi 2024

- Coupe de la Ville de Vaujany : 1. Valence-Les Pacifiraques ; 2. Monaco-Forest ; 3. Crans-Montana-Ice Fine Rock ; 4. Vaujany-Les Pierres de feu.
- Challenge Jean-Paul-Basset et classement général : 1. Curling club Zemst (Belgique) ; 2. Genève-Team Léman ; 3. Marseille.



Les meilleures équipes se sont disputé le Challenge Jean-Paul-Basset dimanche.